



Moody's de México califica a Chiapas como estables sus finanzas públicas

Gracias al excelente trabajo que evidencia el buen manejo de las finanzas públicas estatales, la agencia calificadora Moody's de México cambio la perspectiva del estado de Chiapas de negativa a estable durante el ejercicio fiscal 2020.

Al informar lo anterior, el secretario de Hacienda, Javier Jiménez Jiménez, resaltó que de los estados calificados por Moody's, 10 cambiaron perspectiva a negativa, mientras que Chiapas fue el único que cambió a estable.

Las principales consideraciones por parte de la citada agencia calificadora radican en lo siguiente: el perfil crediticio de Chiapas (Ba2/A2.mx estable) refleja una mejora en los balances operativos y financieros y un fortalecimiento de la liquidez que le permitió suspender el uso de deuda.

La entidad, dijo, tiene niveles adecuados de gobierno interno, administración y marco institucional, además de cumplir con la Ley de Disciplina Financiera de las Entidades Federativas y los Municipios, así como con las normas contables del Consejo Nacional de Armonización Contable.

“Esto refleja que Chiapas cumple con las indicaciones del gobernador Rutilio Escandón Cadenas, de administrar los recursos eficientemente en apego al plan de austeridad”, afirmó el titular de la Secretaría de Hacienda estatal.